

Dan reconocimiento al Cefsam O'Higgins

El Cefsam O'Higgins recibió el certificado de Acreditación en Calidad en los Procesos de Atención en Salud. La ceremonia, desarrollada ante cerca de 180 personas, contó con la presencia del superintendente de Salud, Víctor Torres, entre otras autoridades.

“Felicitar a los funcionarios y funcionarias, ya que en esta primera acreditación era exigible un 50% de los parámetros obligatorios y ellos lograron un 93%, además de un 100%



CEREMONIA EN CONCEPCIÓN.

en los no obligatorios, por lo que el proceso fue un éxito”, declaró el superintendente. 🌟